
 

 

 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

������

 

Deliberazione del Consiglio Comunale n. 3 
 

 

OGGETTO: Comunicazioni (trattazione). MANCA NUMERO LEGALE. 

 

L'anno duemilaquattordici il giorno ventuno del mese di gennaio dalle ore 20,20 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  09/01/2014  n. 1083, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 20 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  

2 MARTINO Francesco  X 17 STUPPIA Salvatore  X 

3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso X  

4 BARRESI Piero  X 19 VACCARINO Salvatore X  

5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  

6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico X  

7 GIURINTANO Nicola X  22 RIZZO Giuseppe X  

8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 DI MAIO Giuseppe X  

9 CURIALE Giuseppe  X 24 VARVARO Gaspare  X 

10 CALAMIA Pasquale  X 25 BONSIGNORE Francesco X  

11 LA CROCE Bartolomeo X  26 SALADINO Giacomo X  

12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  

13 DI BELLA Monica  X 28 PIAZZA Maurizio X  

14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 

15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Prima di introdurre il terzo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” , esprime solidarietà a 
nome suo e di tutto il Consiglio Comunale all’Assessore Lombardo per il vile gesto 
intimidatorio subito e, nel condannarlo fermamente, si augura che possa continuare con 
tranquillità il suo lavoro di imprenditore e di amministratore pubblico. Quindi apre il punto 
“Comunicazioni” invitando il Consigliere Di Maio a dare lettura della comunicazione delle 
sue dimissioni dal Gruppo Consiliare del PDL, depositate presso la Presidenza in data 
02/01/2014 (all. A). 
DI MAIO: Esprime la sua profonda stima come uomo e come politico al Consigliere 
Sciacia, che è stato ottimo compagno di viaggio in questo anno e mezzo e con cui ha 
condiviso le scelte politiche all’interno del PDL. Motiva la sua uscita dal Gruppo del PDL 
con la scissione avvenuta al suo interno e la nascita di Forza Italia e del Nuovo 
Centrodestra, dalla quale si aspettava una ondata di rinnovamento da ambedue le parti e 
che non è avvenuta, trascurando anzi la realtà locale del trapanese. Dopo ampia 
riflessione, essendosi guardato attorno, ha visto nel nuovo Movimento “Castelvetrano 
Futura” la sua nuova casa politica e stasera vi aderisce ufficialmente, avendo riscontrato 
entusiasmo e linfa nuova, che fa ben sperare per una crescita politica futura. E’ convinto 
che in Consiglio Comunale insieme al Consigliere Etiopia daranno un contributo 
fondamentale a questa Amministrazione, sicuro anche che qualche altro Consigliere si 
unirà a questo nuovo progetto politico. 
Esce Cafiso, Presiede Bonsignore presenti n. 19. 
Esce Giurintano presenti n. 18. 
BERLINO: Interviene per portare a conoscenza dell’Amministrazione le lamentele della 
cittadinanza per la problematica relativa alla raccolta differenziata, più volte sollecitata al 
Primo Cittadino. Si rende conto che il Sindaco ha dovuto affrontare negli ultimi periodi 
molte emergenze sul tema dei rifiuti, ma questo non toglie che lo stesso debba 
attenzionare il problema della raccolta differenziata, che rappresenta l’unico modo per 
uscire dal tunnel delle discariche sature ed allo stato attuale molto dispendiose. Informa il 
Primo Cittadino che nel centro di raccolta sito in Viale Roma i cittadini non possono 
consegnare i rifiuti differenziati da circa due mesi e tutto ciò vanifica gli sforzi fatti per 
inculcare negli stessi la cultura della raccolta differenziata. Non è una giustificazione il 
fatto che l’ATO Belice Ambiente è in liquidazione, perché fino espleterà il servizio dovrà 
farlo nel migliore dei modi ed compito del Primo Cittadino, fare pressione su chi di 
competenza per eliminare questi disservizi, che infastidiscono i cittadini vessati da una 
tassazione abnorme per lo smaltimento dei rifiuti. Entra Stuppia presenti n. 19.  
Entra Cafiso che assume la Presidenza presenti n. 20. 
ETIOPIA: Dà il benvenuto al Consigliere Di Maio all’interno del Movimento “Castelvetrano 
Futura”, sicura che insieme faranno un ottimo lavoro per il bene della collettività. 
PIAZZA: Chiede al Sindaco se è a conoscenza di notizie relative a monitoraggi effettuati 
nel territorio relativamente alla presenza di rifiuti tossici, soprattutto amianto, che a dire di 
organi di stampa avrebbero aumentato l’incidenza tumorale o si tratta di ricostruzioni 
giornalistiche campate in aria. E’ chiaro che i comuni poco possono fare con le esigue 
risorse disponibili, anche perché in molti casi la competenza è delle Province, ormai 
soppresse e quindi il caos impera. Sarebbe il caso di spingere il Governo Regionale a 
trovare delle soluzioni immediate ed eventualmente richiedergli di effettuare delle analisi 
dell’aria nel territorio per verificare se esiste tale problema. Inoltre la Regione dovrebbe 
adoperarsi per fare una mappatura completa dei siti inquinati e si dovrebbe provvedere ad 
un controllo a tappeto del territorio da parte delle forze dell’ordine, per arginare questo 
incivile fenomeno dello smaltimento abusivo dei rifiuti inquinanti. Anche il Consiglio 
Comunale deve fare la sua parte redigendo un documento condiviso da inviare a tutti gli 
organi competenti, per manifestare la situazione allarmante che arreca danni alla salute 
dei cittadini. 



SCIACIA: Accetta ma non condivide la scelta del Consigliere Di Maio di lasciare il Gruppo 
Politico del PDL, motivata a suo dire con la scissione dello stesso Partito. La motivazione 
addotta dal Consigliere Di Maio la ritiene priva di fondamento, anche perché ha aderito ad 
un Movimento Civico che non ha riferimenti regionali o nazionali. Stima il Consigliere Di 
Maio come uomo e come politico e si augura che possa ritornare sui suoi passi. Conferma 
il suo appoggio al Sindaco Errante. 
D’ANGELO: Dà il benvenuto al nuovo Gruppo “Castelvetrano Futura”, che considera una 
costola di “Città Nuova”, scaturita dalla dolorosa scissione. Dichiara di essere molto 
perplesso dell’adesione al nuovo Movimento da parte del Consigliere Di Maio, che è 
passato da un grande Partito come il PDL ad un Movimento Civico. Spera che il 
Consigliere Di Maio si dimetta nel caso in cui il Movimento “Castelvetrano Futura” aderirà 
ad un Partito nazionale di centrodestra, dimostrando così la sua coerenza, visto che ha 
dichiarato di non condividere le scelte di quell’area politica. Potrebbe aderire in tal caso al 
PD che attraversa un momento travagliato, ma comunque sia ritiene la scelta del 
Consigliere Di Maio anacronistica, considerato che l’andazzo nazionale va verso un 
bipolarismo perfetto. 
SINDACO: Augura buon lavoro al Consigliere Di Maio per questa sua nuova avventura 
politica, sicuro che lo farà nel migliore dei modi. Dichiara che la vicenda Belice Ambiente è 
una tragedia che si aggrava ogni giorno e sulla differenziata ribadisce che va fatta perché  
lo impone la legge, oltre che per un problema di costi, di discariche e di salute pubblica. 
Gli obiettivi del 67% di raccolta differenziata sono lontanissimi in tutta la Regione e per 
quanto riguarda le isole ecologiche dichiara che hanno chiuso per carenze strutturali di 
Belice Ambiente, che inoltre non ha più l’autorizzazione per lo smaltimento dei rifiuti in 
quanto in liquidazione. Anticipa che il Comune si sta autonomamente attrezzando a 
sottoscrivere nuove convenzioni dirette con i centri CONAI. Dichiara inoltre che il Comune 
anticipa il gasolio ai mezzi della Belice Ambiente da qualche mese e domani avverrà 
anche la loro consegna al Comune, che si dovrà fare carico degli stessi e provvedere alla 
manutenzione. Il piano d’intervento è pronto, è stato approvato l’ARO e si attende di 
comprendere quale e quanto personale della Belice Ambiente possa legittimamente 
transitare nella SRR e possa legittimamente il Comune inserire in gara d’appalto e 
finalmente arrivare all’obiettivo che è quello di raggiungere la serenità, con l’individuazione 
di una ditta privata terza che possa effettuare il servizio, scaricandole il personale di Belice 
Ambiente, cioè gli operatori ecologici ed in più caricarsi della quota di amministrativi che è 
di competenza del Comune. Si tratta di una valutazione che deve fare la Regione 
Siciliana, se i dipendenti assunti entro il 2009 possono transitare nelle ditte private, mentre 
quelli assunti successivamente non potrebbero farlo, in quanto non assunti in regime di 
concorso pubblico. L’Amministrazione ha formulato un quesito a riguardo al responsabile 
dell’emergenza rifiuti Dott. Lupo che lo ha girato all’Ufficio Legislativo della Regione. 
Sull’abbandono di rifiuti speciali e tossici dichiara che la città è invasa ed ogni notte dei 
delinquenti abbandonano di tutto e si sta tentando di arginare il fenomeno con le risorse 
disponibili. Dichiara che non ha dati ufficiali del Ministero o dall’Assessorato Regionale alla 
Sanità che indicano a Castelvetrano una incidenza tumorale diversa dalla media delle 
città della Sicilia. Relativamente al campo di aviazione dichiara che non è di proprietà del 
Comune ma bensì della Regione a cui si è richiesta l’utilizzo dell’area, senza avere avuto 
risposte concrete. Si dovrebbe munire tutto il territorio castelvetranese di video 
sorveglianza, il che è impossibile ed è inutile rimpallarsi le responsabilità. Ha incontrato il 
Prefetto a cui ha manifestato la necessità di un PON sicurezza dedicato all’emergenza 
rifiuti nelle campagne del territorio. Non si devono alimentare allarmismi ingiustificati, in 
quanto se oltre al problema di Messina Denaro e tutte le altre criticità presenti, si dice che 
c’è pure un problema di incidenza tumorale superiore alla media, diventa inutile fare 
promozione del territorio. 
Escono: Bonsignore, Etiopia e Saladino presenti n. 17. 



PIAZZA: Dichiara che è convinto dell’impegno profuso dal Sindaco per la risoluzione del 
problema dei rifiuti speciali e tossici ed è sicuro che l’Amministrazione si impegnerà a 
trovare le soluzioni più adeguate, compatibilmente con le risorse disponibili. Escono: 
Perricone e Rizzo presenti n. 15. 
ACCARDO: Chiede la verifica del numero legale. 
Quindi, il Presidente invita il Segretario Generale alla verifica del numero legale come 
richiesto dal Consigliere Accardo ed accertata la presenza di n. 15 consiglieri (all. B), 
rinvia la seduta in prosecuzione, all’indomani alla stessa ora, per mancanza del numero 
legale. Sono le ore 21,25. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 

da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                 f.to Perricone                                                                        f.to dott. Maggio 
 
 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 

ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì _________________ 

 

 

 

                             ILSEGRETARIO GENERALE 

 

                     _______________________________________

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 


